

## Sie möchten in DEUTSCHLAND arbeiten?

Der Internationale Personalservice der ZAV ist Mitglied im Netzwerk der europäischen Arbeitsverwaltungen EURES – unser Service ist für Sie kostenlos!

### Für ein italienisches Restaurant in der Dortmunder Gartenstadt suchen wir eine/n berufserfahrene/n Koch/ Köchin In Dortmund, NORDRHEIN-WESTFALEN



Nordrhein-Westfalen ist ein Land der Vielfalt. Mit einer starken Wirtschaft und mit pulsierenden Metropolen. Mit wunderbaren Naturlandschaften und unzähligen Freizeitangeboten. NRW ist Top! [www.land.nrw](http://www.land.nrw)

Mitten in der Dortmunder Gartenstadt werden Gäste aus aller Welt mit italienischen Spezialitäten und dazu passenden, ausgesuchten, hochwertigen Weinen verwöhnt. Das Restaurant überzeugt mit kulinarischen Köstlichkeiten nach original italienischer Kochkunst sowie einer erlesenen Auswahl an Zutaten und mit Leidenschaft zubereiteten, phantasievollen Gerichten. Die Gerichte können an einem entspannten kulinarischen Abend genossen werden oder wochentags beim "Quick-Lunch". Für die Nachmittagsstunden steht ein reichhaltiges Angebot an Kuchen, Torten und anderen süßen Leckereien bereit. Neben diesem empfehlenswerten Restaurant lockt die Stadt Dortmund mit abwechslungsreichen Highlights, wie den Sportstätten Dortmunds, bedeutenden Bauwerken (z.B. Hohensyburg) oder der Zeche Zollern. Die Museen von Dortmund bieten Einblick in die Schönheit von Natur und Kunst. Der Zoo Dortmunds ist vor allem für Familien ein beliebtes Ausflugsziel. Egal ob Museum, Zoo oder Stadion, hier ist für jeden etwas dabei.

Für das italienische Restaurant wird AB SOFORT **ein/e erfahrene/r Koch/ Köchin** gesucht.

#### Ihre Tätigkeit umfasst folgende Aufgaben

- Vor- und Zubereitung der Speisen der gehobenen italienischen Küche
- Zubereitung von Fleisch- und Fischgerichten
- Beilagenzubereitung, Soßen-, Marinadenzubereitung, Suppenzubereitung
- Service- und Kundenorientierung
- Gute Umgangsformen und Ausdrucksweise
- Teamfähigkeit und ein positives Erscheinungsbild
- Deutschkenntnisse (mind. B1 Niveau) oder Italienischkenntnisse

#### Der Arbeitgeber bietet:

- Eine tarifliche Bezahlung nach dem Hotel- und Gaststättengewerbe NRW (2,125€/Brutto monatlich)
- freundschaftliches Klima und sympathische Gäste
- Hilfe bei der Suche nach einer passenden Unterkunft

#### Sind Sie interessiert?

Bitte senden Sie uns Ihren **CV** oder **EUROPASS** ([www.europass-info.de](http://www.europass-info.de)) per E-Mail:

[ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de)

Bitte geben Sie bei Ihrer Bewerbung das Stichwort „**284-NRW-HOGA**“ an.

#### KONTAKTDATEN

ZAV IPS NRW  
Karl-Harr-Str. 5  
44263 Dortmund, Deutschland

Telefon: +49 231 427819-26

E-Mail: [ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de)

### You are highly qualified and would like to work in GERMANY?

The International Placement Services (ZAV) are member of the European Employment Services network EURES – we place our services at your disposal without charge!

#### We are looking for an experienced chef for an Italian restaurant in Dortmund, NORDRHEIN-WESTFALEN,



North Rhine-Westphalia is a diversity state, where industrial and rural regions lie very close to each other. Discover the metropolitan area in the heart of Europe, with a strong economy and countless leisure time facilities. NRW is thrilling! [www.land.nrw](http://www.land.nrw)

In the middle of the Dortmund Garden City guests from all over the world are pampered with Italian specialities and matching, selected high-quality wines. The restaurant offers culinary delicacies based on original Italian cuisine, as well as an exquisite selection of ingredients and imaginative dishes prepared with passion. The dishes can be taken during a relaxed culinary evening or on weekdays at the Quick lunch. A wide range of cakes, pies and other sweet treats are available for the afternoon hours.

In addition to this recommendable restaurant, the city of Dortmund offers a variety of highlights, such as the sports venues of Dortmund, historical buildings (e.g. Hohensyburg) or the Zeche Zollern. The museums of Dortmund offer an insight into the beauty of nature and art. The Dortmund Zoo is a popular excursion destination especially for families. No matter if museum, zoo or stadium: you will find something that matches your interests!

The Italian restaurant is now looking for **an experienced cook**.

#### Your profile:

- Preparation of dishes of the upscale Italian cuisine
- Preparation of meat and fish dishes
- Preparation of side dishes, sauces, marinades and soups
- Service and customer orientation
- Good manners and ways of expression
- Teamwork ability and a positive appearance
- Knowledge of German (B1-level) or Italian

#### The employer provides:

- A tariff payment according to the hotel and catering industry NRW (2,125€/Gross monthly)
- Friendly climate and friendly guests
- Help in finding a suitable accommodation

#### Are you interested?

Please send us your CV or EUROPASS ([www.europass-info.de](http://www.europass-info.de)) via email:

[ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de)

Please use the keyword „284-NRW-HOGA“ as subject of your application.

#### CONTACT DETAILS

ZAV IPS NRW  
Karl-Harr-Str. 5  
44263 Dortmund, Germany

phone: +49 231 427819-26  
email: [ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de)